



Pièces	2 Pièces
Superficie	54 m²
Référence	495V1223A
Prix	555 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Dans le centre d'Antibes, nous vous proposons un beau deux pièces en dernier étage. Vous bénéficierez de 3 terrasses dont une terrasse sur le toit exceptionnelle de 92M2 avec une magnifique vue mer et Cap d'Antibes. L'appartement est traversant est-ouest et se compose d'une entrée, un séjour avec cuisine américaine aménagée et équipée, une salle de bains avec WC et un dressing. Deux terrasses sont au niveau des pièces de vie. Vendu avec un garage et une cave. Produit rare à la vente.

In the center of Antibes, we offer you a magnificent two-room apartment on the top floor. You will benefit from 3 terraces including an exceptional 92sqm roof terrace with a magnificent view of the sea and Cap d'Antibes. The apartment is east-west crossing and consists of an entrance, a living room with fitted and equipped open-plan kitchen, a bathroom, a toilet and cupboards. Two terraces are at the level of the living rooms. Sold with a garage and a cellar. Rare product for sale.

BRUN IMMOBILIER

43 boulevard Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

